
質問者

1 今後の市政運営について 平方 嗣世

２期目の阿久津市政を問う

　1　４年間の実績は

　2　選挙公約の中味は

3 公共施設のあり方 中澤 広行

１　人口激減地区対策について

２　棚下不動の滝（雄滝）石段の復旧について 狩野 保明

３　三原田住宅団地の県企業局未分譲地の今後の見通しに
　　ついて

第２次渋川市行政改革大綱について

　1　簡素で効率的な市役所の実現

　2　市民・民間事業者との役割分担と協働によるまちづく
　　 りの実現

　3　次世代への負担を軽減する財政運営の実現

１　自治会制度について

２　定住促進への意識調査について

３　特定規模電気業者への電力契約移行について

7 阿久津市政２期目の社会資本整備を問う 加藤 幸子

8 スポーツを通してのまちづくり 茂木 弘伸

9 六価クロムを含む路盤材の処理についてその後を問う 角田 喜和

10 ２期目の市長の政策は 南雲 鋭一

11 市民の生命を守る対策について 伊花 明美

１　新しい自治体連携について

２　インフラや公共施設のこれから
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2 須田　勝
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5 篠田 德壽

6 今井 五郎

12 安カ川信之


